



Entradas para su conferencia masiva están agotadas

# Interés por Hawking superó las expectativas

Las charlas que dictará el físico en Chile serán publicadas por Editorial Andrés Bello.

Tres mil llamadas telefónicas recibió la línea 800 habilitada por la productora Filmocentro para recibir pedidos de entradas a la conferencia que el físico británico Stephen Hawking dictará pasado mañana en el Centro Cultural Estación Mapocho. "Tuvimos que cerrar la línea, porque tres mil llamadas equivalían a seis mil entradas y el recinto tiene capacidad para acoger a no más de cuatro mil 400 personas", explicó una representante de la productora a cargo de la organización del evento. El interés demostrado por el público, añadió, "fue una sorpresa maravillosa; pensábamos que iba a ser al revés, que se necesitaría una gran campaña para que llegara gente". Las entradas, distribuidas en forma gratuita, se agotaron el sábado 9 de este mes. El interés que causan el famoso astrofísico y sus

innovadoras teorías sobre los agujeros negros, el espacio-tiempo y el origen del universo también sorprendió al físico Claudio Teitelboim, quien preside el Centro de Estudios Científicos de Santiago (CECS), entidad anfitriona del académico de Cambridge. "Esto ha sobrepasado todo lo que habíamos imaginado -declara Teitelboim. Es una muy alegre sorpresa descubrir que este país está tan predispuesto a recibir la cultura y la ciencia".

## TELEVISION

Todas las personas que quedaron marginadas del evento del Centro Cultural Estación Mapocho podrán ver al científico inglés en el programa Enlaces que Televisión Nacional transmitirá el miércoles 27, a las 22 horas. En ese espacio se presentará una entrevista exclusiva al físico teórico

inglés realizado por Eric Góes, matemático chileno y conductor del programa, quien también viajó a Inglaterra para recordar otros antecedentes de su vida y su obra.

Además, antes de fin de año la Editorial Andrés Bello publicará un libro con todas las intervenciones de Hawking en Chile. Oscar Luis Molina, a cargo de la colección de ensayos científicos de la editorial,

manifestó que el objetivo es poner la ciencia al alcance del gran público y no sólo de los especialistas. "Hawking es un buen comunicador. No puedo adelantar más, porque no conozco el texto, que será traducido y preparado por Claudio Teitelboim, pero estamos seguros que va a resumir lo más actual de su pensamiento", sostuvo.

Patricia Bravo



La presencia del científico británico, considerado el segundo Einstein del siglo, se ha transformado en todo un acontecimiento en nuestro país.

## Ayer descansó en su hotel

El astrofísico inglés se dedicó ayer a descansar, permaneciendo todo el día en el Hotel Radisson Royal, donde se hospeda. Su hijo Timothy, quien lo acompaña en este viaje, dijo a La Tercera que se han sentido muy a gusto en Chile. "No conozco mucho de este país, pero tenemos mucha gente con nosotros, que nos guía", expresó en un español titubeante, pero bastante comprensible.

Fascinado con la cordillera y con la lluvia que ayer cayó sobre Santiago, contó que a él y a su padre les encantaría ir a la montaña, "pero no sé si podremos", expresó.

## Interés por Hawking superó las expectativas [artículo]

Patricia Bravo.

### Libros y documentos

#### AUTORÍA

Autor secundario: Bravo, Patricia

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

#### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Interés por Hawking superó las expectativas [artículo] Patricia Bravo.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile